



Auf den Pirmasenser Straßen herrschte im Winter 1976 eine ganz besondere Adventsstimmung. Mitten auf der Hauptstraße zog der Nikolaus auf einer festlich geschmückten Pferdekutsche vorbei – die Rute und die Glocke fest in der Hand. Auf dem Anhänger lagen liebevoll verpackte Geschenke, begleitet von einem kleinen Weihnachtsbaum, der im kalten Dezemberlicht funkelte. Neben der Kutsche liefen Kinder voller Freude und Erwartung her, ihre Blicke gespannt auf den Nikolaus gerichtet. Das Team vom Stadtarchiv wünscht Ihnen einen schönen Nikolaustag!